

**WECLEEN**
**A l'attention de Mr Damien Oursel**

Aix en Provence, le 13 Avril 2021

# RAPPORT / REPORT

## AX21-01535 rev01 / DC21-00919

Nos Réf. AX21-01535 rev01

 Référence Client  
 Customer's reference

-

 Référence du rapport  
 Test report reference

**AX21-01535**

 Nombre de page  
 Number of page

5

 Objet de l'essai  
 Test object

**Efficacité de nettoyage salissure grasse**

 Norme / Méthode / Cdc Client  
 Standard / Test method /  
 Customer's specification

**METHODE INTERNE**  
 INTERNAL METHOD

Le présent rapport est émis par la société conformément à ses conditions générales de service disponibles sur demande et accessibles sur [http://www.sgs.com/terms\\_and\\_conditions.htm](http://www.sgs.com/terms_and_conditions.htm). Nous attirons votre attention sur les clauses de limitation de responsabilité, d'indemnisation et de compétence judiciaire figurant dans nos conditions générales de service.

Tout autre détenteur de ce rapport est informé que son contenu reflète uniquement les faits tels qu'ils sont relevés par la société au moment de son intervention uniquement et le cas échéant dans la limite des instructions reçues par son client. La société n'est tenue responsable qu'envers son client. Ce rapport ne saurait exonérer toute partie à une transaction d'exercer pleinement tous ses droits et remplir ses obligations légales et contractuelles.

Toute modification ou reproduction non autorisée ainsi que toute falsification du contenu de ce rapport ou de son apparence est strictement interdite et fera l'objet de poursuites judiciaires dans l'entière mesure autorisée par la loi ».

A moins que cela ne soit précisé, les résultats de ce rapport ne concernent que le(s) échantillon(s) testé(s) et ces échantillons ne seront conservés que pour une période de 30 jours. Ce document ne doit pas être reproduit, sinon en entier, sans accord préalable écrit de la Société. Pour les clauses énoncées ci-dessus, la version en anglais ci-après fait foi.

*This document is issued by the Company under its General Conditions of Service available on request and accessible at [http://www.sgs.com/terms\\_and\\_conditions.htm](http://www.sgs.com/terms_and_conditions.htm). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdiction issues defined therein.*

*Any holder of this document is advised that information contained hereon reflects the Company's findings at the time of its intervention only and within the limits of Client's instructions, if any.*

*The Company's sole responsibility is to its Client and this document does not exonerate parties to a transaction from exercising all their rights and obligations under the transaction documents.*

*Any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful and offenders may be prosecuted to the fullest extent of the law.*

*Unless otherwise stated the results shown in this test report refer only to the sample(s) tested and such sample(s) are retained for 30 days only. This document shall not be reproduced, except in full, without prior written approval of the Company.*





*Pour toute information, Contacter :*  
*For more information, Contact:*

Expert technique : E.LEBEURIER  
 Technical Expert : E.LEBEURIER

Tel : 04.42.64.63.61  
 Fax : 04.42.39.40.33

## REF. & DESCRIPTION ECHANTILLONS DE TEST

## TEST SAMPLES REF. & DESCRIPTION

EAU		
Désignation Description:	Désignation Description:	Désignation Description:
EAU	Blue concentré	Vinaigre ménager
Fabricant	Fabricant	Fabricant
-	WECLEEN	BRIOCHIN
Référence interne Internal reference:	Référence interne Internal reference:	Référence interne Internal reference:
AX21-01535.001	AX21-01535.002	AX21-01535.003
SEL		
Désignation Description:	Désignation Description:	Désignation Description:
SEL	ARBRE VERT Multi surfaces ROMARIN	CAROLIN Multi-surfaces savon noir
Fabricant	Fabricant	Fabricant
-	NOVAMEX	BOLTON SOLITAIRE S.A.S
Référence interne Internal reference:	Référence interne Internal reference:	Référence interne Internal reference:
AX21-01535.004	AX21-01535.005	AX21-01535.006

# SOMMAIRE

<b>Conclusion</b> .....	<b>P.4</b>
<b>Validation des claims</b> .....	<b>P.4</b>
<b>Protocoles</b> .....	<b>P.4</b>
<b>Déroulements des essais &amp; résultats</b> .....	<b>P.5</b>

## CONCLUSION

Dans le cadre des déterminations effectuées, le produit BLUE WECLEEN présente une bonne efficacité de nettoyage sur salissure grasse.

## CLAIMS A VALIDER pour le produit WECLEEN

Claims	Tests	BLUE WECLEEN
Nettoie	Efficacité de nettoyage salissure grasse	✓

## PROTOCOLES

### EFFICACITE DE NETTOYAGE / CLEANING EFFICIENCY

**Support/ support** : Céramique / ceramic

**Salissure/ soil** : grasse/ fat soil

**Quantité de produit utilisée / Amount of product used**: 5ml sur lingette WECOVI/ On WECOVI wipe

**Dilution produit/ Dilution** :

001 : Eau

002 : Electrolyse blue : 2ml/ 350ml

003 : BRIOCHIN – vinaigre ménager : Pur

004 : Electrolyse de sel : 2g/L

005 : ARBRE VERT : Pur

006 : CAROLIN : Pur

Mesure de réflectance avant et après nettoyage afin de calculer le pourcentage d'efficacité du produit.

*Pre- and post-cleaning reflectance measurement to calculate the percentage of product effectiveness.*

## DEROULEMENT DES ESSAIS & RESULTATS

Déroulement des essais : Mars 2021

### TABLEAU RECAPITULATIF DES RESULTATS

Référence	Efficacité de nettoyage
<b>AX21-01535.001</b> <i>EAU</i>	<b>58,7%</b>
<b>AX21-01535.002</b> <i>Electrolyse BLUE</i>	<b>87,1%</b>
<b>AX21-01535.003</b> <i>BRIOCHIN- Vinaigre ménager</i>	<b>85,3%</b>
<b>AX21-01535.004</b> <i>Electrolyse de SEL</i>	<b>80,6%</b>
<b>AX21-01535.005</b> <i>ARBRE VERT</i>	<b>82,6%</b>
<b>AX21-01535.006</b> <i>CAROLIN</i>	<b>87,4%</b>

Dans le cadre des déterminations effectuées, les 5 produits montrent une bonne efficacité de nettoyage en comparatif avec l'eau.

Nous notons une efficacité légèrement supérieure pour l'Electrolyse blue, le produit BRIOCHIN et le produit CAROLIN